



MISCELÁNEA POLÍTICA



POR ENRIQUE MUÑOZ

Estrena fiscal Michoacán y curiosamente regresan violencia y crimen al estado

Regresaron Los Viagras y su ola criminal a La Ruana, Michoacán, curiosamente después de que fue nombrado como nuevo fiscal estatal Carlos Torres Piña, ex secretario de gobierno de la entidad, operador político cercano al gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, sin la mínima experiencia en asuntos judiciales o de investigación criminal. Torres Piña hereda una fiscalía con un cúmulo de denuncias sin atender, órdenes de aprehensión no ejecutadas y la violencia impune con que operan distintos cárteles desde hace décadas. En entrevista con este reportero, Guadalupe Mora, activista y hermano del fallecido Hipólito Mora asesinado en junio de 2023 por el grupo delictivo que dirigen Eladio Cisneros Flores "La Sirena" y Nicolás Sierra Santana "El Gordo", reveló que los victimarios de su consanguíneo se pasean de nuevo con toda impunidad por poblados y rancherías de la tierra caliente, donde siguen cobrando por permitir la salida de los huertos de cargas de toronja, naranja y limón a razón de 2 pesos por kilo y no sólo eso, esta semana entraron con lujo de violencia al domicilio particular de dos jóvenes para matarlos sin que nadie pudiera impedirlo. "Para mí que en el gobierno de Alfredo Ramírez Bedolla y la fiscalía que ahora dirige Torres Piña están coludidos con los cárteles que operan en la Tierra Caliente", me dijo el jefe de Tenencia de La Ruana, Mora Chávez, quien cansado de las mismas respuestas de siempre del gobierno estatal y sus funcionarios,

exige ser escuchado en alguna de las mañaneras por la presidenta Claudia Sheinbaum o ser recibido por el Secretario de Seguridad Federal Omar García Harfuch, para exponer la situación Michoacán y que no han podido resolver Ramírez Bedolla y su gente de quienes dijo, "están embarrados con el crimen organizado".

"No tuve ningún problema con la comisionada (Teresa Guadalupe) Reyes Sahagún, por el contrario, con ella trabajamos con mejores herramientas, y le deseamos que en sus nuevas tareas le vaya bien", me dijo Cecilia Flores, presidenta de la ONG Mujeres Buscadoras de Sonora, quien después de la renuncia de la funcionaria federal deseó que a la Comisión Nacional de Búsqueda llegue alguien empático y sensible con las víctimas, hombres y mujeres desaparecidos en nuestro país. Reyes Sahagún seguramente tuvo mucha presión en su encargo, dijo Flores Armenta, quien demandó que la Comisión de Búsqueda y la Fiscalía especializada en Personas Desaparecidas hagan su trabajo, lo que al parecer no es sino lo mínimo para lo que fueron creadas ambas instancias.

RAPIDITAS:

-La buena es que Donald Trump dio una prórroga de 90 días para la aplicación de los temidos aranceles de 30% a determinadas exportaciones mexicanas, según informó la propia presidenta Claudia Sheinbaum, quien, durante una charla telefónica con el jefe de la Casa Blanca, estuvo acompañada por el secretario de Economía, Marcelo Ebrard, y el de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente.

-La detención del general brigadier DEM, Víctor Hugo Chávez, no está relacionada con su encargo como Secretario de Seguridad en el estado de Tabasco o su probable vincula-

ción con el grupo delictivo "La Barredora", sino por tres delitos del orden militar, específicamente violación, abuso de autoridad y abuso sexual agravado en contra de una mujer bajo su mando. El general Chávez Martínez, quien renunció a su cargo en Tabasco el 15 de febrero pasado, fue aprehendido en Colima donde el pasado 1 de junio fue separado del cargo al frente de la Guardia Nacional en la entidad, y se encuentra vinculado a proceso en un juzgado adscrito a la prisión militar de La Mojonera, en Zapopan, Jalisco.

Para mí que en el gobierno de Alfredo Ramírez Bedolla y la fiscalía que ahora dirige Torres Piña están coludidos con los cárteles que operan en la Tierra Caliente", me dijo el jefe de Tenencia de La Ruana, Mora Chávez, quien, cansado de las mismas respuestas de siempre del gobierno estatal y sus funcionarios, exige ser escuchado en alguna de las mañaneras por la presidenta Claudia Sheinbaum

-Después de estar de vacaciones por Portugal, quien sabe si merecidas, el dueño del PRI volvió con la espada desenvainada para denunciar penalmente al mismísimo Andrés Manuel López Obrador, los hermanos López Beltrán, Adán Augusto López Hernández, entre otros, por estar vinculados con el crimen organizado y como una salida para salvar a su pellejo, ya que este viernes a las oficinas de la Comisión Instructora de la Cámara de Diputados acudirá personal de la fiscalía de justicia de Campeche a solicitar de nueva cuenta juicio de desafuero en su contra por el desvío de 83 millones de pesos cuando fue gobernador de la entidad. Y hablando de dinero, mientras Alito fue captado en Lisboa, (que raro que nuestros políticos ya no van a Estados Unidos) de compras, con bolsas de lujosas tiendas y luciendo reloj con un valor de varios millones de pesos, nos informan que en las oficinas del tricolor en Insurgentes Norte no la están pasando bien, ya que deben pagos a diferentes proveedores por varios millones de pesos, tanto así que no tienen ni para pagar la luz. Con su escandalosa e inútil denuncia contra el grupo obradorista ante la FGR, el ex gobernador aplica la de ¡Al ladrón, al ladrón!

-En una acción coordinada en la que participaron varias dependencias como Seguridad



Foto X: @CarlosTorres4T

Pública Federal de Omar García Harfuch, SEDENA del General Ricardo Trevilla Trejo, Marina del Almirante Raymundo Pedro Morales Angeles y Guardia Nacional del General Hernán Cortés Hernández, se hizo un operativo en el sur del Estado de México para devolver bienes que grupos de extorsionadores habían exigido a comerciantes y campesinos, desde animales de granja vivos hasta materiales para construcción y todo tipo de mercancías, así lo destacó en las redes de este reportero la diputada federal mexiquense Claudia Sánchez Juárez.

-Detienen en Puebla a Ángel Javier N, El Káiser, integrante de "La Barredora", vinculado con al menos 10 homicidios y objetivo prioritario en Tabasco.

-Sicarios mataron a Germán Cruz, teniente retirado de la Marina, cuando intentó defender a su hijo taxista que estaba hospitalizado por lesiones sufridas durante un ataque en su contra en Tuxpan, Veracruz. Aclarando que el Marino no murió de un infarto, lo mataron criminales que pretendían rematar a su hijo.

-Que curioso: mientras la casa encuestadora Enkoll coloca esta semana a la presidenta Claudia Sheinbaum con una aceptación del 80% entre mexicanos consultados, la casa de enfrente, Statistical Research Corporation (SRC), asegura que la jefa del ejecutivo mexicano cayó en su nivel de aceptación 12% desde mayo pasado cuando tenía 79.3% y en julio sólo alcanzó 67.2%, lo cual nos vuelve a mostrar el carácter veleidoso y convenenciero del mercado de las encuestas, a las que cada vez menos se les cree. Como dijo el viejo filósofo y poeta: las encuestas son de quien las paga, ¿o, cómo era?



Foto X: @CarlosTorres4T